

# Philosophische Genusswoche auf Kreta „Was ist der Mensch“

14.10-21.10.2017



Mit Prof. Dr. Dr. Katharina  
Ceming

[www.quelle-des-guten-lebens.de](http://www.quelle-des-guten-lebens.de)  
[info@quelle-des-guten-lebens.de](mailto:info@quelle-des-guten-lebens.de)

## Auf Kreta eine Woche gemeinsam philosophieren und das Leben genießen

Inspiziert von kurzen ausgewählten Texten antiker und moderner Philosophen, die wir gemeinsam oder auch einmal in einer stillen Lesezeit alleine lesen, wollen wir in gemeinsamen Gesprächen der Frage nachgehen, was macht den Menschen aus? Philosophische Vorkenntnisse sind nicht erforderlich, nur die Bereitschaft sich auf die Gedanken in den Texten und auf die Gespräche der Teilnehmer und Teilnehmerinnen einzulassen. In den langen Mittagspausen, die individuell genutzt und gestaltet werden, gibt es ausreichend Zeit für die individuelle geistige Verdauungsarbeit, sei es im Liegestuhl am Strand, beim Baden im Meer, bei einer Wanderung oder einem kleinen Ausflug.

**Termin:** 14.10-21.10.2017

**Ort:** Hotel Aris, Kreta Paleochora

**Preis:** 1255 Euro pro Person im Doppelzimmer  
1469 Euro pro Person im Einzelzimmer

Im Preis sind folgende Leistungen inkludiert: Flug von München nach Chania, Transfer zum Hotel, Übernachtung im Hotel Aris, Frühstück, Seminargebühr

**Leitung:** Prof. Dr. Dr. Katharina Ceming

**Mindestteilnehmerzahl:** 8 **Maximal:** 16

**Anmeldung:** [info@quelle-des-guten-lebens.de](mailto:info@quelle-des-guten-lebens.de)

Die Reise wird von Attika-Reisen München organisiert und durchgeführt. Ich leite Ihre Anmeldung an Attika weiter. Attika wird sich dann mit Ihnen in Verbindung setzen.

## Programm

Vormittagssitzung von 10.00-13.00 Uhr  
Nachmittagssitzung von 17.30-19.00 Uhr  
Geplant ist ein Tagesausflug. Änderungen sind möglich.

## Der Ort und die Insel

Wir werden im Hotel Aris in Paleochora wohnen. Paleochora liegt ganz im Südwesten Kretas. Der Ort hat sich in den letzten Jahren zu einem kleineren Zentrum des immer noch ruhigen südkretischen Tourismus entwickelt. Er verfügt über eine gute Infrastruktur. Beliebt ist der Ort wegen seiner schönen landschaftlichen Lage am Fuße der weißen Berge und seiner langen Strände. Neben den beiden Ortsstränden gibt es viele schöne Strände in der Umgebung, die man bei Spaziergängen entdecken kann.

Kreta kann als die Wiege der abendländischen Kultur gelten. Die seit dem 3. Jahrtausend v. Chr. auf Kreta siedelnden Minoer beeinflussten nachhaltig die Kultur der griechischsprachigen Mykener, die Mitte des 2. Jahrtausends v. Chr., die Herrschaft über Kreta übernahmen. Noch heute sind die beeindruckenden Überreste der minoischen Kultur auf der Insel zu sehen. Doch Kreta ist nicht nur ein Eldorado für Kulturliebhaber, sondern auch Naturfreunde kommen auf dieser abwechslungsreichen Insel voll auf ihre Kosten.

Hiermit melde ich mich zur „Philosophischen Genusswoche“ auf Kreta an

Name.....  
Adresse.....  
Tel.....  
E-Mail.....